

Las tropas alemanas han ocupado las islas de Vons y Mon EN EL MAR BALTICO

Berlin 20. -- En colaboración con las operaciones de la Marina, nuestras tropas ocuparon a mediados del mes de septiembre las islas de Vons y Mon. Por iniciativa propia el capitán Pankov, avanzó desde la isla de Mon pasando por un dique destruido parcialmente por el enemigo hacia la parte oriental de la isla de Esel. Con este golpe Alemania estableció las condiciones preliminares para los combates por la conquista de la isla. -- EFE.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRAFICO Y DE INFORMACION GENERAL

Año VIII.-Núm. 2.152 || Ceuta, Domingo 21 de Septiembre de 1941 || Ejemplar: 25 cts.

Cómo se hizo la ocupación de Kiev

EL CAMPO DE BATALLA OFRECIA UN ESPECTACULO INFERNAL LA CIUDAD TUVO QUE SER CONQUISTADA BARRIO POR BARRIO

Con estas operaciones se da por descontado el desmoronamiento del ejército bolchevique

LOS CUERPOS DE EJERCITO CERCADOS EN KIEV

Berlin, 20. -- Los diarios alemanes de la tarde, publican, bajo titulares a toda plana, el comunicado del Führer en el que se da cuenta de la gran batalla de cerco al Este de Kiev, en que están cercados cuatro cuerpos de ejército, cuyo aniquilamiento se está llevando a cabo y en el que se pone de relieve la grave situación en que se encuentran los bolcheviques en el sector del frente Oriental.

En dichos diarios se afirma que estos éxitos tienen más importancia de lo que se supone y que esta victoria es la mayor conocida hasta ahora, habiendo venido a producirse, precisamente, en los momentos en que el ejército bolchevique se encuentra más debilitado. -- EFE.

SON POSIBLES IMPORTANTES CONSECUENCIAS

Berlin, 20. -- La Agencia D. N. B. publica hoy un comentario al comunicado especial alemán, acerca del resultado de las operaciones alemanas en el sector al Este de Kiev, a las que concede una importancia considerable, revelándose, ahora, los secretos de estas operaciones que habían sido cuidadosamente guardados por el mando alemán.

La importancia de las operaciones que se desarrollan entre el curso inferior del Dnieper y el Derna, no puede ser calculada, pero se sabe que dentro del cerco hecho por los alemanes hay cuatro cuerpos del ejército soviético.

Las operaciones alemanas al Este de Kiev han servido para demostrar que la voluntad de combatir y la fuerza de sus ataques prosiguen tan inquebrantables como en los primeros días de la guerra en el frente oriental, en cuya lucha se han aniquilado considerables núcleos de fuerzas so-

viéticas y se ha disminuido la extensión del frente de lucha.

Se añade que es muy posible que de esta gran victoria se deriven otras operaciones en contra de las cuales ya los soviets no podrán oponer ninguna resistencia eficaz. -- EFE.

UN RELATO OFICIOSO DE ESTAS OPERACIONES

Berlin, 20. -- Un testigo presencial comunica a la D. N. B. los siguientes informes sobre la entrada de las tropas alemanas en Kiev.

Una división alemana, después de abrirse paso a través de las defensas bolcheviques, asaltó todo un sistema de fortines rusos de cemento armado construido de manera semejante a como lo estaba la línea Maginot.

Los cañones ruedan sin cesar; piezas de todos los calibres participan en el conjunto que hace de ese frente un verdadero infierno.

La Aviación actúa sin interrupción y los cañones vomitan metralla. En este infernal concierto se mezclan las escuadrillas de bombardeo que abren fuego levantando inmensas columnas de humo negro mezcladas con trozos de cemento y hierro que saltan por los aires.

La bandera alemana fué izada en la



ciudadela de Kiev a las once de la mañana del viernes y los soldados alemanes se apoderaron, barrio por barrio, de la ciudad entera. Por la noche Kiev se encontraba ya en poder de los alemanes, en cuya hora las tropas que avanzaban hacia dicha población por el sector Sur se dieron la mano con las que penetraron por el del Norte.

El día 19 fueron tomados al asalto el arsenal, la ciudadela y numerosos cuarteles y durante la jornada del 20, como antes decimos, se ocupó toda la

ciudad, barrio por barrio. Dispositivos contra tanques y líneas de ametralladoras distribuidas en todos los sectores de la ciudad por los bolcheviques, hacía suponer que estos extremarían su resistencia. Por otra parte, se sabía que los fortines estaban defendidos por regimientos de la G. P. U. y que las milicias obreras habían sido militarizadas, pero todas estas medidas resultaron inútiles ante el golpe de mano de las fuerzas alemanas que el jueves por la noche atravesaron el río Dnieper. -- EFE.

DEL PARTE ALEMAN

Berlin, 20. -- Comunicado del alto mando de las fuerzas armadas alemanas:

"Como ya se ha dado a conocer por comunicado especial, divisiones de Infantería del Ejército alemán ayudadas por la Aviación atacaron, después de varios días de combate el anillo defensivo de Kiev, en la orilla oeste del río Dnieper. En rápido avance penetraron estas tropas en la ciudad, juntamente con el enemigo en retirada, ondeando la bandera de guerra alemana sobre la ciudadela de la ciudad.

Después de haber huido los mandos, las fuerzas soviéticas de la guarnición abandonaron toda la resistencia.

Como también se dió a conocer en un comunicado especial el 18 de septiembre la ciudad de Poltava situada a 120 kilómetros al Suroeste de Charkov, fué ocupada por nuestras tropas." -- EFE.

DETALLES COMPLEMENTARIOS

Berlin, 20. -- La Agencia D. N. B. publica los siguientes detalles complementarios al comunicado militar de hoy:

"A pesar de las formaciones poderosamente organizadas de la orilla occidental del Dnieper. Kiev, capital de (Pasa a la última)

Interesantes manifestaciones

del Jefe del Gabinete Diplomático del Ministro de Asuntos Exteriores

Madrid, 20. -- A las seis de la tarde el Jefe del Gabinete diplomático del Ministro de Asuntos Exteriores, recibió a los periodistas a los que manifestó lo siguiente:

"Algunas agencias de Prensa extranjera han lanzado la especie tendenciosa y absurda del regreso a España de la División Azul que, precisamente en estos momentos, se halla en línea cumpliendo con su deber de españoles, europeos y cristianos, de combatir al comunismo. La falsedad citada que los representantes de estas mismas agencias en España pueden comprobar y desmentir, ha sido publicada en ciertos sectores de la Prensa americana.

No obstante, la División Azul sigue en tierras rusas, hasta el total cumplimiento de las misiones que la Patria ha encomendado a estos soldados voluntarios, una de las cuales ha de ser el rescate de los miles de

niños enviados a Rusia por los mandos marxistas.

Algunos de estos niños han sido encontrados ya. Aunque parezca mentira y monstruoso, entre los prisioneros rusos hechos por el ejército finlandés figuran dos niños españoles de 16 años: Celestino Fernández y Lupino Vicario, natural el primero de Avilés y el segundo de Santurce, llevados a Rusia en 1937.

Ambos muchachos españoles, no obstante su corta edad y no ser comunistas fueron enrolados por fuerza en los batallones soviéticos, de los que han sido salvados por las fuerzas finlandesas.

El Gobierno español ha iniciado con el de Helsinki, las gestiones para la liberación y repatriación de estos jóvenes españoles, robados, como tantos otros por las llamadas "fuerzas del bien". -- CIFRA.

CARICATURA EXTRANJERA



Adaptación de los comunistas franceses a las circunstancias.
"Le pongo el cerebro a la última moda, camarada?"
(De "Candide").

ACTUALIDADES LOCALES

APOLO

A las 3 sin numerar, a las 5, y a las 7'15 numeradas y de 9'15 a 1 continua.

Gran estreno en español

Rey Soria Films presenta a Esther Fernández y Tito Guízar en

ALLA EN EL RANCHO GRANDE

La película de éxito extraordinario y aplaudida por todos los públicos del mundo

No deje de verla HOY

IMPRESION LOCAL

Ya han sido montados los servicios de vigilancia que hemos anunciado, y desde luego el resultado que se va obteniendo parece que va a responder a las aspiraciones de las autoridades que han dispuesto se instaurasen.

Sin embargo, aunque en la forma dispuesta, ya pueden los agentes municipales atender más ampliamente los servicios, siendo el perímetro muy extenso, no es posible que la vigilancia sea todo lo intensa que fuera necesario, por lo que es preciso que los ciudadanos se den perfecta cuenta de lo beneficioso que es para todos el que las ordenanzas sean respetadas, y que en los casos de infracción que sean conocidos, se de cuenta al guardia de servicio de aquellos vecinos que no la respetan, al objeto de que puedan ser establecidas las sanciones pertinentes, con lo que en plazo muy breve, han de desaparecer todas las contravenciones.

Muy especialmente en lo que se refiere a materia de abastos, la cooperación ciudadana es imprescindible. Dispuesto por la autoridad competente, la forma en que debe ser vendido el artículo y los precios que deben ser cobrados, es preciso que los compradores, al observar la más mínima falta de respeto a lo establecido, lo comuniquen al guardia de servicio en cada uno de los pisos del mercado, o al de turno en las calles de la ciudad, con objeto de que su intervención sea inmediata, consiguiéndose que los comerciantes al ver en estrecha colaboración autoridades y compradores, extremen el cuidado al efectuar las ventas, dando los pesos exactos, y no cobrando precios superiores a los que han sido establecidos.

Si esta cooperación no existe, di-

XXI aniversario de la fundación de La Legión

Los actos celebrados ayer en Riffien

Según teníamos anunciado, en la mañana de ayer a las 9.30, se celebró una solemnisima misa de campaña, a la que asistió el teniente coronel jefe del Tercio, comandante mayor del Acuartelamiento, y demás jefes y oficiales del Cuerpo e invitados de otras unidades de las que guarnecen la plaza.

La hermosa explanada había sido adornada con mucho gusto, y durante la celebración, ejecutó música sacra la Banda de La Legión.

Finalizada la misa las fuerzas que a ella habían asistido desfilaron ante los jefes que se hallaban presentes, habiéndose cantado los himnos, rompiendo filas inmediatamente después.

A las 12.30 fué servida una comida legionaria, en el transcurso de la cual reinó la mayor satisfacción y alegría entre todos los comensales.

Por la tarde, se celebró una gran corrida, en la que se lidiaron tres hermosos novillos de acreditada ganadería.

Los animosos muchachos de La Legión, lancearon a los toros con gran

maestría, siendo muchos y bonitos los faroles, verónicas y medias verónicas que se les dió a cada uno de los bichos, luciendo en la suerte de banderillas, en la que cada uno las colocó donde buenamente supo y pudo.

En la suerte de matar, también hubo faenas de mucho mérito, muriendo el primero de los novillos de un magnífico volapié, y los otros dos de varios puntillazos, que también se les suministró con mucho acierto.

La alegría que reinó durante el espectáculo fué grandísima, oyéndose sonoras carcajadas en el transcurso de la lidia, a pesar de que como decimos, hubo lanceos de todos los estilos y gustos.

Hubo gran animación, y más tarde se organizó nuevamente verbena, en la que como la noche anterior, se derrochó el ingenio y la alegría.

Han resultado muy agradables todos los actos organizados, y los legionarios han disfrutado de dos días de diversión, que seguramente habrán de recordar por mucho tiempo.

CERVANTES

Hoy domingo de 3 a 1

Un gran programa en español por el galán de moda

ROBERT TAYLOR

junto a la encantadora LORETTA YOUNG en la magnífica película

ESPOSA ANONIMA

Completa el programa NOTICARIO FOX

El martes 23: Debut de la compañía de comedias

PUCHOL - OZORES

con el estreno de la comedia UN HIJO, DOS HIJOS, TRES HIJOS. Queda abierto un abono para seis funciones de noche, a 30 PESETAS EL ABONO.

El día 29: INAUGURACION DE LA TEMPORADA CINEMATOGRAFICA DE GRANDES ESTRENOS con la extraordinaria producción en español POSADA JAMAICA por el célebre actor CHARLES LAUGHTON.

Noticias varias

DE REGRESO. — Procedente de la Península ha regresado don Antonio Bernal del Canto. Nuestra bienvenida más afectuosa.

HORARIO. — La Delegación Provincial de Ceuta del Instituto Nacional de Previsión, nos ruega hagamos saber que finalizada la jornada inter-servicio, desde el día 22 del corriente queda establecido, en dicha dependencia, el servicio al público, con el siguiente horario: mañana: 9 a 13 y tarde: 17 a 19.

VACANTE. — La Comisión de Ceuta del Benemérito Cuerpo de Mutilados de Guerra por la Patria pone en conocimiento de los Caballeros Mutilados, que existe vacante la plaza de jefe de la Guardia Municipal de Zaragoza. El Caballero Mutilado que pueda interesarle se pasará por dicha Comisión Inspectora donde se le darán instrucciones.

CRUZ ROJA. — En el sorteo celebrado ayer resultó premiado el núm. 12. **LA COMPANIA PUCHOL-OZORES.** — Mañana llegará a Ceuta la compañía de comedias Puchol-Ozores, cuya presentación está anunciada en el teatro Cervantes.

ANUNCIO

Necesitando un Cuerpo de este Territorio subastar ganado, se anuncia por el presente anuncio, para que aquellos a quienes les interese se presenten el día 5 del próximo mes de octubre, en la Mayoría del Cuerpo, de cuya residencia se informarán en la Comandancia Militar de Ceuta, siendo por cuenta de los adjudicatarios el importe del presente anuncio.

JUAN TRUJILLO SANTOS

Riñón - Vías urinarias

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 12 a 14

Isabel Cabral, 7.

Teléfono, 145

Este número consta de OCHO PAGINAS

JACINTO GABIZON MEDICO

ENFERMEDADES DE LA PIEL Y VENEREAS

CONSULTA DIARIA EN CEUTA: Jáudenes, 27, de 5 a 7. - Teléfono, 285

CONSULTA EN TETUAN: General Sanjurjo, 10, de 12 a 1,30. - Lunes,

Miércoles y Viernes.

CONSTANTINO COSIO, HIJO

CRIADOR Y EXPORTADOR DE VINOS FINOS

CHICLANA DE LA FRONTERA

DEPOSITO EN CEUTA

Otro convoy inglés ha sido atacado

FUERON HUNDIDOS DOS BUQUES CON 17.000 TONELADAS Y UN BARCO TANQUE

También fueron bombardeados Suez, Port-Said y Alejandría

DEL PARTE ALEMAN

Berlín, 20.—Contra la navegación británica de abastecimientos, aviones de bombardeo alemanes atacaron en la noche del 19 al 20 de septiembre un convoy, hundiendo dos barcos mercantes con un desplazamiento total de 17.000 toneladas, entre ellos un barco tanque.

Durante el día de ayer fué averiado gravemente por impactos de bombas otro mercante en la costa sureste de Inglaterra.

Aviones de bombardeo alemanes atacaron con buen éxito en la noche del 18 al 19 las instalaciones portuarias de Suez y Port Said y Alejandría.

El enemigo penetró anoche en el norte de Alemania. Algunos aviones llegaron a Berlín y las bombas en barrios habitados de la ciudad causaron ligeras pérdidas de muertos y he-

ridos entre la población civil. Dos aviones de bombardeo británico fueron derribados por la defensa alemana. EFE

COMUNICADO INGLES DEL AIRE

Londres, 20.—Comunicado de los Ministerios del Aire y Seguridad interior:

"Nada que señalar en el transcurso de la noche sobre las islas británicas. EFE.

OTROS BARCOS HUNDIDOS

Berlín, 20.—Los aviones alemanes de bombardeo han hundido en la noche del 19 al 20 de septiembre un mercante de 10000 toneladas que navegaba en convoy a lo largo de la costa oriental de Inglaterra. También fué destruido un patrullero de 7000 toneladas que formaba parte del mismo convoy. EFE

ALARMA AEREA

La Valeta 20 (Malta). — La alarma aérea ha sido en la isla después de cinco días de calma el periodo más largo del presente año sin alarma aérea.

Un reducido número de aviones italianos — dice el comunicado facilitado oficialmente — voló en las proximidades de la isla; pero no llegó a lanzar bombas. EFE

LOS AVIONES BRITANICOS DESTRUIDOS POR LOS ALEMANES

Berlín, 20. — 714 aviones ha derribado la D. C. A. alemana durante el mes de agosto, cifra que representa el 25 por ciento de las destrucciones de aparatos enemigos en el periodo en cuestión.

En total fueron derribados 3.339 aviones. Desde el comienzo de la guerra el número de aparatos destruidos por las baterías antiaéreas se eleva a 3.480. — EFE

MANEJOS SOVIETICOS

La Dobrudja búlgara fué el lugar elegido para los primeros ataques

sobre Bulgaria

COMUNISTAS APRESADOS

Sofía, 20. — El jefe de la policía de Bulgaria que investiga los casos de sabotaje realizados por los comunistas en territorio búlgaro, ha manifestado que en el mes de junio fueron realizados ataques aéreos soviéticos sobre la Dobrudja en la que se lanzaron bombas explosivas e incendiarias. Además fueron lanzados un grupo de comunistas que especialmente instruidos al efecto, tenían por misión realizar actos de sabotaje en Bulgaria, bajo la dirección de oficiales soviéticos. Este grupo fué llevado desde Sebastopol a lo costa búlgara del mar Negro, donde tenía instalada una emisora. El grupo en cuestión, así como la estación de radio, han sido capturados por la policía búlgara. — EFE.

LOS CASOS DE LOS PARACAIDISTAS

Sofía, 20. — El reciente aterrizaje

de paracaidistas soviéticos en la Dobrudja meridional no ha sido — declaró el ministro de Asuntos Exteriores búlgaro — un hecho aislado. En estos meses han llevado a cabo los soviets varios intentos de desembarco en territorio búlgaro. Así fueron detenidos en las proximidades de la costa varios individuos armados, que resultaron ser de nacionalidad soviética y que consiguieron llegar a tierra en una lancha neumática botada por un submarino ruso. Dicho individuo confesaron que tenían la misión de perpetrar actos de sabotaje en la Dobrudja búlgara. Por otra parte los incidentes que han ocurrido han causado algunos muertos, varios heridos graves y cinco leves. Se hace notar que Moscú no ha contestado a la nota de protesta que por este asunto de los paracaidistas le fué enviada. — EFE.

PIEL, VENEREO Y SIFILIS

Doctor JOSE VALCARCEL

ANTIGUO AYUDANTE DEL DOCTOR AZUA

Alumno interno por oposición del Hospital de S. Juan de Dios, de Madrid. — Ex-profesor auxiliar de dermatología de la Facultad de Medicina de Madrid.

Consulta calle del Generalísimo Franco número 5, 1.º Teléfono 22. TETUAN. de 7 a 9.—

INTENTO FRACASADO

Berlín, 20. — Los intentos de la aviación inglesa de bombardear Berlín han fracasado, ya que el fuego de la D. C. A. alemana impidió que los aviones enemigos pudieran romper y atravesar la cortina de fuego alemana.

Uno de los aparatos ingleses fué derribado y los restantes obligados a arrojar sus bombas antes de aproximarse a Berlín. — EFE.

NOTICARIO GENERAL EXTRANJERO

4.251 aparatos llevan perdidos

LOS CHINOS DESDE QUE SE INICIO LA OFENSIVA JAPONESA

ARDE UN PARQUE DE AUTOMOVILES

Boston, 20. — Un gran incendio se ha producido en un parque de automóviles y camiones en el que había encerrados más de un centenar de estos vehículos.

El fuego produjo unas llamas de una altura superior a los setenta metros y las pérdidas son muy grandes. — EFE.

VON PAPEN EN ALEMANIA

Berlín, 20. — Todavía continúa en Alemania el embajador en Turquía von Papen, el cual se reintegrará a su puesto a primeros de la semana que comienza mañana. — EFE.

LA DISTRIBUCION DE LA ESCUADRA INGLESA

Roma, 20. — Un periódico publica unos datos, según los cuales, la flota

AL QUERER BOMBARDEAR ALEMANIA

Berlín, 20. — Una escuadrilla rusa que intentó bombardear algunas localidades de Alemania, se vió obligada a retroceder ante la violencia de las defensas antiaéreas alemanas, siendo derribados dos aparatos bolcheviques. — EFE.

PARTE ESPECIAL GERMANO

Berlín, 20. — El cuartel general del Führer ha comunicado a las 22.15 horas el siguiente parte especial:

"El cuartel general del alto mando alemán participa que en el ataque de las fuerzas aéreas británicas contra el Canal de la Mancha fracasaron los ingleses sufriendo graves pérdidas, ya que aviones de caza alemanes derribaron 35 aparatos ingleses, perdiéndose solamente dos propios.

Las baterías antiaéreas alemanas abatieron tres bombarderos británicos, por lo que las pérdidas totales de los ingleses, ascienden a 38 aparatos". — EFE.

de guerra inglesa se halla distribuida de la manera siguiente: El 50 % se encuentra en el Mediterráneo; el 27 % en la isla de Malta, el 7 % en reparación en los Estados Unidos; el 6 % en el Reino Unido y el 10 % en los demás mares. — EFE.

BUQUES BRITANICOS EN REPARACION

Roma, 20. — 15 buques ingleses se encuentran en reparación en los Estados Unidos. — EFE.

EL OPTIMISMO INGLÉS

Roma, 20. — El primer lord del Almirantazgo británico, ha declarado en un discurso que es un peligro abandonar al optimismo, por lo que al pueblo aconseja que debe mirar las cosas de otra forma más en consonancia con la realidad. — EFE.

NO PUEDEN HACERSE ENVIOS

Washington, 20. — Grandes cantidades de material de guerra están esperando en diversos puertos de los Estados Unidos, la oportunidad de ser embarcados para Rusia e Inglaterra; pero no ha podido serlo todavía debido a la escasez de barcos. — EFE.

APARATOS CHINOS DERRIBADOS

Tokio, 20. — 4.251 aparatos chinos lleva derribados el ejército japonés desde el comienzo de las hostilidades contra las fuerzas mandadas por Chan-Kai-Chek.

La mayor parte de dichos aviones habían entrado por Rusia y fueron abatidos en el curso de ochenta mil vuelos realizados por la aviación nipona. — EFE.

PRISIONEROS JAPONESES EN LIBERTAD

Berlín, 20. — Un nuevo contingente de prisioneros franceses van a ser puestos en libertad próximamente por las autoridades alemanas.

Los prisioneros que residían en zona no ocupada, serán trasladados hasta Chalons sur Mer, donde se les pondrá en libertad. — EFE.

ALEMANIA FACILITA CARBON A SERBIA

Berlín, 20. — Alemania facilitará a Serbia 32.000 toneladas de carbón por la vía del Danubio, para facilitar en aquellos lugares las labores industriales. — EFE.

INTERESES FINLANDESES

Berlín, 20. — El jefe de una comisión económica finlandesa, ha llegado hoy a Berlín, celebrando una entrevista con el doctor Funck, ministro de Economía y presidente del Banco del Reich.

Ambas personalidades sostuvieron una conferencia acerca de la compensación de pagos, así como también sobre todos los problemas europeos pendientes.

Estuvieron presentes en la conferencia, el ministro de Finlandia en Berlín y el secretario de Estado del Ministerio de Economía del Reich. — EFE.

El deseo de la guerra

"El Almirante Toyoda, ministro de Asuntos Exteriores del Japón, ha tenido en una semana doce conversaciones con el señor Joseph Grew, embajador de los EE. UU. y, según él, estas conversaciones son las más importantes celebradas por los dos países desde hace nueve años. Se espera pues, un acuerdo entre las dos grandes potencias del Pacífico, el que no podrá tener sino un alcance limitado y provisional.

Es fácil comprender por qué los círculos políticos japoneses, exceptuando sin duda algunas generales, dudan de emprender la ofensiva contra el "bloque" formado por los Estados Unidos, el Imperio británico, las Indias Neerlandesas, la China de Chang Kai-Chek y Rusia.

En cuanto a los EE. UU., que tienen las manos libres, tampoco tienen prisa por romper. Para esto existe una razón capital: la política del presidente Roosevelt está ante todo inspirada por la preocupación de aportar toda la ayuda posible a Gran Bretaña y a sus aliados en lucha contra el Eje, la que adopta actualmente dos formas principales: la patrulla de seguridad en el Atlántico y los aprovisionamientos de guerra. En caso de guerra con el Japón, la potencia naval de este adversario obligaría a los EE. UU. a transferir la casi totalidad de sus navios de guerra al Pacífico, con gran perjuicio para las patrullas de seguridad. Además los EE. UU. están formando, con grandes gastos, una fuerza militar, naval y aérea inmensa; pero necesitan varios años para realizar este programa, harán todo lo posible para no verse en el caso de batirse antes de estar armados.

Este deseo de no hacer la guerra, excepto en caso de absoluta necesidad, es tan claro que se aplica incluso a Alemania, hacia quien hubiera podido verse una actitud mucho más intransigente: Ha habido un choque naval entre un torpedero americano y un submarino alemán; han sido hundidos dos buques mercantes, uno en el Mar Rojo y otro entre Islandia, a uno americano y otro navegando por cuenta de los EE. UU. Como consecuencia no ha habido sino una toma de posiciones jurídica sobre los límites de la zona de neutralidad y sobre el bloqueo. Es normal que Alemania no intente enconar semejantes incidentes para proporcionarse un nuevo adversario, pero queda hecha igualmente la prueba de que si los EE. UU. están decididos a arriesgar se a una guerra, antes que interrumpir o disminuir su ayuda a los enemigos del Eje, si están incluso dispuestos a aumentar esta ayuda que se juzga insuficiente tanto en Rusia como en Inglaterra, no harán sin embargo, nada para provocar deliberadamente un conflicto." -- Thierry MAULNIER.

CEUTA, 21 DE SEPTIEMBRE DE 1941.

Resumen de la Prensa Extranjera

DE "DEUTSCHE ALLGEMEINE ZEITUNG". — (BERLIN).

"En Washington, según dice el "New York Telegram", preocupa el hecho de que las informaciones del lado bolchevique sean frecuentemente vagas y llenas de contradicciones. En los círculos oficiales de Washington, se considera sin duda poco leal dar las cifras proporcionadas por el Kremlin de los éxitos obtenidos por los bolcheviques, porque los comunicados del ejército bolchevique son para "uso interior" y no son aptos, sino en parte, para ser utilizados en el extranjero; más cortésmente no puede decirse que los comunicados militares bolcheviques, no son dignos de crédito, cuya falta va en perjuicio de los propios autores. El citado periódico continúa diciendo: "si se quisiera efectuar una unión con Rusia encaminada a obtener el aniquilamiento de Hitler, que sería saberse en Washington también lo que ocurre". El periódico sigue refiriéndose a una declaración de Stalin, hecha al embajador británico Cripps, en la que el dictador bolchevique parece haber señalado y significado a los ingleses que la situación era seria en la Unión Soviética, y que sino llegaba ayuda en mayor escala y más rápidamente a Rusia, sería preciso adoptar ciertas medidas militares. El "New York World Telegram" explica que la segunda cuestión que preocupa en Washington es este creciente descontento de los bolcheviques por la deficiente ayuda de Inglaterra y América".

DE "WESTMARK". — (SAARBRUCKEN).

"Los australianos persiguieron durante los dos últimos decenios, dentro del Empire, una política particular: no trataban de separarse de la "Commonwealth", pero les interesaba enormemente no dirigir por medio de Londres la representación de sus propios intereses, ya que allí no se consideraban desde puntos de vista "asiático-australianos". En este sentido, se creó la Embajada propia australiana en Tokio y Washington.

Australia adopta su actitud ante la política de la metrópoli británica, con especial consideración de su situación geopolítica. Los sacrificios de la guerra mundial en campos de batallas europeos, fueron aceptados por Australia ya que recibió una indemnización en su propia zona. En 1915, informaba Sir Werard Im Thurn, en un discurso ante la Real Sociedad Geográfica de Londres, diciendo: "Australia ha salvado con sombría satisfacción el día en el que pudo ocupar la nueva Guinea alemana y las islas circundantes, no porque las necesitara, por el contrario, como demostró el tiempo se abandonaron tales territorios bajo el dominio australiano. A la gente de Melbourne y Camberra, le bastaba haber acabado con la competencia alemana".

Pero ahora ¿qué puede traer la guerra actual de Churchill contra Alemania, a los australianos? En lugar de la sombría satisfacción de recoger un considerable botín, se eleva un sombrío descontento.

Ya en marzo de 1941, es decir año y medio de guerra, las cargas financieras que Australia tuvo que soportar eran mayores que el total de la guerra europea; las enormes pérdidas en tonelaje, reclaman además una seria intensificación de la economía.

A todo esto se añade aún otra cosa: La guerra de Europa unida contra el bolchevismo y la alianza Londres-Moscú. Si le importa poco a Australia la

salvación de Europa, se teme al bolchevismo quizás más, ya que las mortíferas irradiaciones en el territorio asiático-australiano, se advierten claramente en Melbourne y Camberra. Todos los esfuerzos del partido laborista inglés para convencer a los compañeros australianos de la necesidad de una alianza entre Churchill y Stalin, son completamente inútiles. Es ya demasiado, para el partido laborista australiano".

DE "LA TRIBUNA". — (ROMA).

"Un comerciante musulmán proveniente de Aleppo, que ha conseguido llegar a Italia después de muchas peripecias, ha declarado que la situación en Siria se ha empeorado rápidamente, después de la entrada de los ingleses. Un kilo de pan, que vendía a 20 piastras sirias, cuando entraron los ingleses cuesta 70 piastras; además, los depósitos sirios y libaneses que eran muy ricos en cereales, después de haber puesto los ingleses la mano sobre ellos están completamente vacíos. Todas las provisiones que se habían acumulado en el país, han sido requisadas por las autoridades británicas.

"En lo que respecta al orden público, ha declarado el huido musulmán de Siria, yo mismo he visto hace quince días en Damasco, un grupo de soldados australianos que se embriagaron y que, seguidamente, se lanzaron por las calles de la ciudad molestando a los transeúntes, llamando a las puertas y tratando de introducirse a la fuerza en el interior de las casas. Algunos ciudadanos que se di-

rigieron al Mando General para protestar, en vez de recibir satisfacción, fueron arrestados y metidos en la cárcel. Por segunda vez, un grupo de Ulemas (doctor de la ley entre los musulmanes) y de notables de la ciudad, fueron a protestar por estos abusos, siendo recibidos duramente por los oficiales británicos y, finalmente, echados a la calle. Dados estos métodos de violencia y de abuso muchos comerciantes de Damasco, de Beirut y de Aleppo, prefieren cerrar sus tiendas por causa de los soldados, el Ejército de Salvación".

DE "IL POPOLO DI ROMA". — (ROMA).

"Para congraciarse con los bolcheviques, los ingleses son capaces de afirmar incluso que, durante la otra guerra, prepararon y favorecieron la revolución rusa. Es lo que ha declarado en la radio londinense el señor Wickham Stead, quien ha recordado a los soviets que el gobierno británico, convencido entonces de la necesidad de un cambio de régimen en Rusia, envió a Lord Kitchner a Moscú primero y a Lord Miller, después; y — añade textualmente el orador de la radio— "en 1917 estalló finalmente la revolución". Así, pues, los ingleses, mientras combatían con los soldados del Zar, favorecían la revolución, traicionando al soberano aliado. ¿Es un expediente dialéctico del momento para atraerse a Stalin? Es posible, pero es, de todos modos, bastante significativo, porque pone a las claras, una vez más, la mentalidad inglesa. Pero hay posibilidad de que sea la verdad, porque Inglaterra ha traicionado siempre a sus aliados y ha alimentado los movimientos propicios para debilitar a Europa en una Europa débil y turbia, era más fácil su dominio".

DISPOSICIONES OFICIALES

DIARIO OFICIAL DE MARINA. — En el "Diario Oficial" del Ministerio de Marina en el núm. 213, se publica entre otras, una orden por la que se nombran, comandante de Marina de la provincia marítima de Barcelona, al capitán de Navío de la escala complementaria, don Emilio Montero García, y segundo comandante de la misma provincia marítima al capitán de Corbeta de la escala complementaria don Angel Gamboa y Sánchez - Barcálzategui.

DIARIO OFICIAL DEL EJERCITO. — El "Diario Oficial" del Ministerio del Ejército en su número 210, publica, entre otras las siguientes disposiciones:

Se concede autorización al comandante de Infantería don Luciano Garriga Gil, para usar sobre el uniforme las condecoraciones que se relacionan y de las que se halla en posesión.

Insignias de comendador ordinario y oficial de la Orden Mehdauia, Cruz de caballero oficial de la Orden de la Corona de Italia, Cruz al mérito de guerra italiana, insignia de oficial de la Orden de la Corona Rumana.

Se le concede la Medalla de Sufimientos por la Patria al soldado de la quinta bandera de La Legión, Serafin Rodríguez Sánchez.

Se promueve al empleo inmediato al capitán de Ingenieros don Francisco Ríos Betrán, con destino en el Batallón de Transmisiones de Marruecos, quedando en situación de disponible forzoso en Ceuta.

Se conceden, entre otras, las si-

guientes medallas de Sufimientos por la Patria:

Al coronel de Infantería don José Calvo Sotelo, del Regimiento núm. 74; al subteniente del tercer tercio de La Legión, don Modesto Torreiro Blanco; al sargento del segundo Tercio de La Legión, don Nemesio Conde Ferrero; idem del primer tercio de La Legión, don Manuel Madero Vilches; idem del Regimiento de Infantería núm. 58, don Juan José Puzo Cabrero; idem del primer tercio de La Legión, don Antonio Santos Hidalgo; idem del primer tercio de La Legión, don Jesús Teijeiro García, y a los cabos Julián Benítez Osorio, del segundo tercio de La Legión; Abelardo de la Cruz Calce, del Regimiento de Infantería número 74; José Miguel Luis Sánchez, del primer tercio de la Legión; Luis Rueda Marín, del segundo tercio de La Legión; Leonardo Ramos Rodríguez, del Grupo de Regulares de Alhucemas núm. 5, y Alfredo Álvarez Vigil, del Regimiento de Fortificación número 5.

DISTINTIVOS

Con arreglo a lo dispuesto en la orden de 6 de mayo de 1938 (B. O. número 565), se confirma la concesión de distintivos de permanencia en Fuerzas Indígenas y en La Legión, a los jefes y oficiales que a continuación se relacionan, pertenecientes a los Cuerpos que se indican:

Grupo de Regulares de Infantería número 1.

Comandante de Infantería don José Vidal Pérez, adición de cuatro barras rojas, al distintivo de la Mehal-la que posee, con dos rojas correspondiéndole en total una barra dorada y otra roja.

Capitán de Infantería don Cipriano Cardenosa Matheu, distintivo de Regulares de Infantería, con dos barras rojas.

Teniente provisional de Infantería don José Prieto del Olmo, distintivo de Regulares de Infantería, con dos barras rojas.

Otro, don Fernando Carro Alvarez, distintivo de Regulares de Infantería, con tres barras rojas.

Otro, don Salvador Sastre González, distintivo de Regulares de Infantería, con tres barras rojas.

Alférez provisional de Infantería don Mariano Calvo Cambil, adición de una barra roja al distintivo de Regulares de Infantería que posee con dos barras rojas.

FUTBOL EN TETUAN



Hoy domingo 21, a las doce de la tarde...

S. D. CEUTA Atlético de Tetuán

Habrà tren especial desde Ceuta, con salida a las dos y media de la tarde y regreso a las 9 de la noche. Se expenden localidades para dicho partido en el Bar de la "S. D. Ceuta"

Anuncie en EL FARO

«LA CONSTANCIA»

Compañía Anónima de Seguros española. Transportes terrestres, marítimos e incendios, responsabilidad civil y seguros en general

Agente en Ceuta:
LEANDRO MARTINEZ MARIN
Falange Española, 118
Oficina Central en Barcelona

Grupo de Regulares de Infantería número 2

Teniente provisional de Infantería don Manuel Gómez Tavira, distintivo de Regulares de Infantería, con dos barras rojas.

Grupo de Regulares de Infantería número 3

Teniente provisional de Infantería don Medin Luis Benasach Millet, distintivo de Regulares de Infantería, con dos barras rojas.

Otro, don Domingo Maria de Guzmán L'Hotellerie y Agramonte, distintivo de Regulares de Infantería, con una barra roja.

Alférez provisional de Infantería don Juan Azorin Toledo, distintivo de Regulares de Infantería, con dos barras rojas.

Grupo de Regulares de Infantería número 4

Comandante de Infantería don Hermenegildo Rocha Pedraza, distintivo de Regulares de Infantería con tres barras rojas.

Capitán de Infantería don Fernando Balbas Aguado, distintivo de Regulares de Infantería, con una barra roja.

Otro, don Pedro Macías Moreno, adición de dos barras rojas al distintivo de Regulares de Infantería que posee, sin barras.

Teniente de Infantería don Antonio Martínez Carneiro, distintivo de Regulares de Infantería, con dos barras rojas.

Teniente provisional de Infantería don Antonio Belda Santos, distintivo de Regulares de Infantería, con dos barras rojas.

Grupo de Regulares de Infantería número 7

Teniente provisional de Infantería don Manuel Mejuto Larrauri, distintivo de Regulares de Infantería, con dos barras rojas.

Grupo de Regulares de Infantería número 9

Teniente de Infantería don Francisco Fernández Martín, adición de una barra roja al distintivo de Regulares de Infantería que posee con dos barras rojas.

Grupo de Regulares de Infantería número 10

Teniente de Infantería don Victor Ballo Taira, distintivo de Regulares de Infantería con una barra dorada y cuatro rojas

Grupo de Tiradores de Infantería
Capitán de Infantería don Manuel

Doctor Mariano Martell

MEDICINA GENERAL

Especialista en partos, esterilidad (o sea para favorecer la maternidad) y enfermedades de la mujer.

Asistencia a domicilio a cualquier hora del día o de la noche.

Consulta de 2 a 3, y de 7 a 9.

Agustina de Aragón número 2, piso 1.º

Teléfono número 24

CEUTA.

de la Cruz, Lacaci, adición de una barra dorada y otra roja, al distintivo de Regulares de Infantería que posee sin barras.

Capitán de Intendencia don Eduardo de la Iglesia López, distintivo de Tiradores de Infantería, sin barras.

Capitán provisional de Infantería don Juan Jiménez Huérfano, distintivo de Tiradores de Infantería, con tres barras rojas.

Teniente de Infantería, don Teodoro Gijón García, distintivo de Tiradores de Infantería, con tres barras rojas.

Mehal-la Jalifiana de Tetuán número 1

Teniente de Infantería don Julio Turbín Martínez, adición de una barra roja al distintivo de la Mehal-la que posee sin barras.

Teniente provisional de Infantería don Higinio Reus Jiménez, distintivo de la Mehal-la, con dos barras rojas.

Alférez provisional de Infantería don José Cambas Perea, distintivo de la Mehal-la, sin barras.

La Legión

Comandante de Infantería don José Pardo y Martínez de Espronceda, adición de una barra dorada y dos rojas al distintivo de La Legión que posee con tres rojas, correspondiéndole en total dos barras doradas.

Otro, don Antonio Lucas Mata, adición de una barra dorada y tres rojas al distintivo de La Legión que posee con tres rojas, correspondiéndole en total dos barras doradas y una roja.

Capitán de Infantería don Vicente Rojo López, adición de una barra dorada y dos rojas al distintivo de La Legión que posee sin barras.

Otro, don Elpidio Santos García, adición de una barra roja al distintivo de La Legión que posee con una dorada.

Otro, don Francisco Guzmán González, adición de tres barras rojas al distintivo de La Legión, que posee con una roja.

Teniente provisional de Infantería don Evelio Gómez de Carriñana Marañés, distintivo de La Legión, con tres barras rojas.

Otro, don Juan José Jiménez Izquierdo, distintivo de La Legión, con una barra roja.

Servicio de Intervenciones de la Zona del Protectorado

Alférez provisional de Infantería don Manuel Gómez López, distintivo de la Mehal-la con una barra roja.

Jefatura de Veterinaria del IX Cuerpo de Ejército

Veterinario mayor de Veterinaria Militar, don Valentín Belinchón Fernández, adición de dos barras rojas al distintivo de La Legión que posee sin barras.

Con arreglo a lo dispuesto en la orden de 6 de mayo de 1938 (B. O. número 565), se confirma la concesión de distintivos de permanencia en Fuerzas Indígenas, a los suboficiales que a continuación se relacionan, pertenecientes a los Cuerpos que se indican:

Grupo de Regulares de Infantería número 1

Sargento de Infantería don Evaristo Alvarez López, distintivo de Regulares de Infantería, con tres barras rojas.

Otro, don Joaquín Fernández Rivero, distintivo de Regulares de Infantería, con dos barras rojas.

Otro, don Roque García García, distintivo de Regulares de Infantería, con tres barras rojas.

Sargento provisional de Infantería don Ramón Muñoz Sosa, adición de

una barra roja al distintivo de Regulares de Infantería que posee con otra roja.

Grupo de Regulares de Infantería número 2

Brigada de Infantería don Luis Maeso Lázaro, distintivo de Regulares de Infantería, con dos barras rojas.

Sargento de Infantería don José Milla Temprano, distintivo de Regulares de Infantería, con dos barras rojas.

Grupo de Regulares de Infantería número 3

Brigada de Infantería don Francisco Alonso López, distintivo de Regulares de Infantería, con tres barras rojas.

Otro, don Sebastián Rodríguez Montero, distintivo de Regulares de Infantería, sin barras.

Otro, don Bartolomé Tous Sánchez, distintivo de Regulares de Infantería, con dos barras rojas.

Brigada de Atrillera don José López Trujillo, distintivo de Regulares de Infantería, con tres barras rojas.

Brigada de complemento de Infantería don Francisco Garfía Barea, distintivo de Regulares de Infantería, con tres barras rojas.

Sargento de Infantería don José Melchor Redondo, distintivo de Regulares de Infantería, con tres barras rojas.

Otro, don José Iñiguez Merelas, distintivo de Regulares de Infantería, con tres barras rojas.

Otro, don Félix Cantero Fernández, distintivo de Regulares de Infantería, con tres barras rojas.

Otro, don Miguel Pareja Serrano, distintivo de Regulares de Infantería, con tres barras rojas.

Otro, don Luis López Argüeta López, distintivo de Regulares de Infantería, con tres barras rojas.

Otro, don Patrocinio Sobrino Peña, distintivo de Regulares de Infantería, con cuatro barras rojas.

Otro, don Juan Sanabria Martínez, distintivo de Regulares de Infantería, con una barra roja.

Otro, don José Avelino Lao Díaz, distintivo de Regulares de Infantería, con tres barras rojas.

Otro, don Antonio Muñoz Romero, distintivo de Regulares de Infantería, con tres barras rojas.

Otro, don Justo Ventura Páez, adición de una barra roja al distintivo de Regulares de Infantería que posee con otra roja.

Otro, don Eloy Renedo Díaz, adición de cuatro barras rojas al distintivo de Regulares de Infantería que posee sin barras.

Otro, don José Romero Vila, distintivo de Regulares de Infantería, con tres barras rojas.

Sargento provisional de Infantería don José Espinosa del Moral, distintivo de Regulares de Infantería, con tres barras rojas.

Otro, don Miguel Chamorro Rodríguez, distintivo de Regulares de Infantería, con dos barras rojas.

Otro, don Victoriano Zapata Manzano, distintivo de Regulares de Infantería, con dos barras rojas.

Sargento practicante, asimilado de Sanidad Militar, don José García del Prado Rubeirriz de Torres, distintivo de Regulares de Infantería, sin barras.

Grupo de Regulares de Infantería número 4

Sargento de Infantería don José González Rebozo, adición de una barra roja al distintivo de Regulares de Infantería, que posee con dos rojas.

Otro, don Diego Luis Martín, distintivo de Regulares de Infantería, con cuatro barras rojas.

Grupo de Regulares de Infantería número 5

Sargento de Infantería don José

García Jiménez, adición de una barra roja al distintivo de Regulares de Infantería que posee con dos rojas.

Sargento provisional de Infantería don José Aguilera Serrano, distintivo de Regulares de Infantería, con tres barras rojas.

Grupo de Regulares de Infantería número 6

Sargento provisional de Infantería don Miguel Díez Yagüe, distintivo de Regulares de Infantería, con tres barras rojas.

Grupo de Regulares de Infantería número 9

Sargento de Infantería don Luciano Romero Mejías, distintivo de Regulares de Infantería, con tres barras rojas.

Otro, don Elías Crespo Lasheras, distintivo de Regulares de Infantería, con dos barras rojas.

Otro, don Manuel Domínguez Clemente, distintivo de Regulares de Infantería, con dos barras rojas.

Grupo de Regulares de Infantería número 10

Brigada de Infantería, don Teófilo Álvarez Muñoz, distintivo de Regulares de Infantería, con cuatro barras rojas.

Sargento de Infantería don José Gutiérrez Romero, distintivo de Regulares de Infantería, con dos barras rojas.

Mehal-la Jalifiana de Tetuán número 1

Sargento de Infantería don Ernesto Rodríguez Montero, distintivo de Regulares de Infantería, con con barras rojas.

Otro, don José Alvarez Ruiz, distintivo de Regulares de Infantería, con una barra roja.

Sargento provisional de Infantería don Manuel Lasierra Calvo, distintivo de la Mehal-la, con tres barras rojas.

Nuevo servicio

A partir de mañana lunes, el vapor "Sagunto", de la Compañía Transmediterránea, inaugurará el servicio entre Melilla y Ceuta.

Doctor W. Santos

EX PROFESOR A. DE LA FACULTAD DE MEDICINA DE SALAMANCA

Matriz y Partos

Consulta de 4 a 6.
Gral. Queipo de Llano núm. 2. 1.º
Teléfono 8-1-7

ANUNCIOS BREVES

VENTA. Vitrinas y material médico. Razón esta Administración.

HERRADURAS y clavos para herrar. Miguel Guil. Ceuta.

SE VENDEN muebles por ausencia. Queipo de Llano núm. 2.

PARA ASISTIR caballero solo y niño preciso mujer edad, buena retribución. Gómez Marcelo, 2, junto zapatería.

Información de España

La primera línea de trolebuses va a ser en breve inaugurada

FERIA DE GANADOS EN SORIA

Soria, 20. — Se está celebrando con extraordinaria animación la feria de ganados, que es una de las más importantes de España. Se calculan en unas catorce mil las cabezas de ganado vacuno que hay y un gran número también de mular, asnal y caballar. — CIFRA.

UN CUARTEL PARA LA GUARDIA CIVIL

Jaén, 20. — En Ubeda se ha verificado la entrega del cuartel de la Guardia civil, una vez terminada su reconstrucción, al benemérito Cuerpo.

Dicha reconstrucción se inició poco tiempo después de liberarse la población; pero las obras sufrieron retraso por haber tenido que demolerse casi totalmente el antiguo cuartel que había sido destruido por los rojos. — CIFRA.

UN CONGRESO QUIMICO EN SALZBURGO

Valencia, 20. — Especialmente invitado, por el Ministerio de Educación del Reich y con expresa autorización del ministro español, han salido para Salzburgo el decano de la Facultad de Medicina de Valencia, doctor Martínez y el catedrático don Manuel Lain Entralgo, que van a tomar parte en un congreso químico alemán.

Con este motivo se congregarán en Salzburgo dos representantes de cada nación europea. — CIFRA.

LA PROXIMA INAUGURACION DE UN FERROCARRIL

Pamplona, 20. — El alcalde de Corella ha recibido un despacho del ministro secretario del Partido, en el que anuncia que el día 30 del actual se inaugurará el ferrocarril Castejón-Corella. Para asistir a este acto vendrán de Madrid altas personalidades. — CIFRA.

OTRA PROCESION

Sevilla, 20. — Mañana a las 20 horas, saldrá procesionalmente de la iglesia de San Esteban, la milagrosa y venerada imagen del Valle de la Luz, que recorrerá las principales calles de la feligresía. — CIFRA.

LOS TROLEBUSES CATALANES

Barcelona, 20. — Próximamente será inaugurado el servicio de trolebuses. La primera línea que funcionará es la que va desde la calle de Sepúlveda hasta San Andrés de Palomar. A la inauguración de la misma asistirán las autoridades, jerarquías y representaciones de la Prensa.

Ha sido invitado al acto el ministro de Obras Públicas, don Alfonso Peña. — CIFRA.

HUESPEDES DE LOS ALBERQUES

Madrid, 20. — En la mañana de hoy el vicesecretario general del Partido, camarada Luna, recibió a las camaradas alemanas que, invitadas por la sección femenina del Sindicato Español Universitario, han pasado una temporada de vacaciones en los alberques de San Sebastián y Valencia. — CIFRA.

LA FIESTA DE SANTA LUCIA

Sevilla, 20. — Mañana, en el templo de Santa Catalina, con motivo de la tradicional fiesta de Santa Lucía, a las nueve de la mañana se celebrará misa solemne de Comunión general y por la tarde a las siete saldrá la venerada imagen recorriendo las calles de la feligresía.

La imagen irá escoltada por cabaleros mutilados. — CIFRA.

TINTES Y CREMAS PARA EL CALZADO

"Droguería Vicente Martínez"

Puente Almina, 6

BARACHOL

Contra la sarna. Evita enormes molestias y gastos. Superior a toda imitación.

(Aprobado por la Censura Sanitaria número 150)

"EL FARO" EN TETUAN

El Curso de Orientaciones Nacionales para EL MAGISTERIO DE LA ZONA

La conferencia de ayer a cargo del señor Villarejo de los Campos

Era esperada con bastante interés esta conferencia a cargo del elocuente orador Ilmo. señor don Francisco Villarejo de los Campos, Fiscal de esta Audiencia.

Así a la hora indicada — doce de la mañana — el salón de actos del Grupo Escolar José Antonio se vio absolutamente lleno de una numerosa concurrencia, integrada por la totalidad de los cursillistas del Magisterio, presidiendo el Jefe de Estudios teniente coronel Suárez, acompañado de los señores Hernández, Asesor de Enseñanza y Baena, Inspector de la misma en Marruecos.

Fue la primera del ciclo referente al nuevo Estado español y su tema, "Orígenes del Movimiento Nacional" explanado con la maestría y elocuencia que el orador sabe hacerlo, resultó amenísima y en extremo interesante.

Se remonta el conferenciante a los orígenes del liberalismo, estudiando detenidamente sus doctrinas y sus defectos, deduciendo las consecuencias lógicas de su ocaso actual.

Repasa la caótica situación de España antes del advenimiento del Glorioso Movimiento Nacional y el ansia, desvelos y patriotismo de los partidos políticos que entonces formaban el sector de derechas, más llenos de ideales que de política.

Analiza las doctrinas de cada uno de ellos y su punto convergente en el interés común de la Patria y finalmente los puntos y doctrinas del nacional-sindicalismo, de Falange Española Tradicionalista y de las JONS plerórico de realidades, de esperanzas y de grandeza, camino del imperio patrio.

Se detiene en la concentración del Llano Amarillo, lugar donde cuajaron en Africa los deseos y patriotismo de un glorioso Ejército español, ansias contenidas largamente por espacio de algunos años y después las luchas de esa juventud española encuadrada en el Ejército, como brazo ejecutor de la liberación de la Patria y en sus Milicias, Tercios y otras unidades.

Hace un canto bellissimo al Ejército español, brazo defensor de la Patria y con palabras llenas de alto sabor y espíritu patriótico, hace un llamamiento a los Maestros para que el esfuerzo de ese Ejército, guiado por la mano firme del Caudillo que ha logrado libertar a España de las garras de tanta tragedia, sea inculcado

ACADEMIA "LA GENERAL"

Centro reconocido legalmente por el Ministerio de E. N.

Curso 1941-42

Primera Enseñanza y Cultura General
Segunda Enseñanza
Enseñanza Comercial

Matricula todo el mes de septiembre. Los alumnos que según la legislación vigente se consideren con derecho a matricula gratuita deberán solicitarlo antes del día 15 del corriente.

Reunión en la Alta Comisaría

En la mañana de ayer y bajo la presidencia de S. E. el Alto Comisario, teniente general Orgaz, se reunieron en la Residencia los señores secretario general de la Alta Comisaría, jefe de E. M., delegado de Asuntos Indígenas, delegado de Fomento, director de Economía, Industria y Comercio, subdelegado de Hacienda, jefe del Comercio Exterior y jefe de la secretaria de S. E., tratándose de asuntos de vital interés para la Zona.

Funerales

Mañana lunes a las nueve, tendrán lugar en el templo de Nuestra Señora de las Victorias funerales por el eterno descanso del alma del señor don Juan López Ordóñez, fallecido el día cinco del actual en nuestra ciudad.

Con este motivo reiteramos a la familia doliente nuestro más sentido pésame, especialmente al hijo político del finado, nuestro querido compañero en la Prensa, don José María González de Lara.

a los niños, futura juventud de España para obtener los postulados, gritos viriles de nuestro Movimiento.

La concurrencia que durante todo el acto ha seguido al orador llena de profundo interés, interrumpiendo con vibrantes aplausos numerosos párrafos de la interesante conferencia, hace objeto al señor Villarejo de una gran ovación, dándose por terminado al acto.

PROGRAMA PARA MAÑANA LUNES

A las 10. — II.º de Educación física. Tema: Higiene. Conferenciante Dr. Pérez Eza.

A las 11. — Práctica de Pedagogía gimnástica.

A las 12. — 5.º de Historia. Tema: Isabel y Fernando. Conferenciante, coronel Villalba.

17.30. — 1.º de Literatura. Tema: La poesía medioeval. Conferenciante, don Guillermo Guastavino.

LA CONFERENCIA EXTRAORDINARIA DE HOY

Ha quedado aplazada hasta nueva fecha la anunciada conferencia extraordinaria para esta mañana que debía celebrarse en el Monumental Cinema.

SUBASTA

La Subasta que estaba anunciada para el sábado 20, por haber sufrido error de fecha queda aplazada para el lunes próximo 22 de septiembre y hora de las doce en el local de la Agencia Rauda.

Se trata de una camioneta de viajeros modelo 34 marca Chevrolet que se encuentra en el Fondak de Lebba-di de esta población y tiene concedida una línea a Tánger y viceversa y un cupo de gasolina de 35 litros diarios el actual dueño cuyos beneficios traspasaría al rematante si no hubiese inconveniente alguno por parte de las Autoridades.

El importe del anuncio será por cuenta del adjudicatario.

En Africa Oriental, después de un violento COMBATE CUERPO A CUERPO, FUE CONQUISTADA UNA POSICION ENEMIGA

PARTE ITALIANO

Roma, 20. — Comunicado del alto mando de las fuerzas armadas italianas:

"En Africa del Norte, sector de Sollum, fueron rechazados elementos enemigos que apoyados por autos blindados intentaron acercarse a nuestras posiciones. Aviones ingleses han atacado Tripoli y Bengasi, causando daños en las casas indígenas. La D. C. A. de Bengasi ha derribado un avión británico. Dos barcos italianos de transporte que formaban parte de un convoy, frente a Tripoli, fueron hundidos por el enemigo. Los soldados embarcados y tripulantes de los bu-

ques en cuestión han sido salvados por los barcos de escolta y unidades de la Marina italiana, que acudieron al lugar del hecho.

En Africa oriental, la guarnición de Volchebir ha atacado y conquistado una importante posición enemiga, después de vencer la gran resistencia del enemigo, que fué puesto en fuga, después de causarle sensibles pérdidas. Fueron capturadas algunas municiones y abundante material de diferentes clases. Una columna compuesta de tropas nacionales y coloniales ha realizado una brillante acción ofensiva, entablado combate con un destacamento enemigo, al cual, después de duros combates y encarnizadas luchas, cuerpo a cuerpo, hizo huir desordenadamente, abandonando más de trescientos cadáveres sobre el campo de batalla.

En el Mediterráneo oriental, nuestros aviones han atacado y averiado gravemente a un pequeño mercante enemigo".—EFE.



EL SEÑOR

D. Juan López Ordóñez

falleció el día 5 del actual a los 66 años de edad, después de recibir los Auxilios Espirituales y la Bendición de Su Santidad.

E. P. D. A.

Su desconsolada viuda, doña Maria Palmero Rojas; hijas, Ana, Josefina y Maria; hijos políticos, don Santiago Rodríguez Vega (ausente) y don José María González de Lara; nietos, sobrinos y demás parientes.

RUEGAN su asistencia a los funerales que por el eterno descanso de su alma, tendrán lugar en el templo de Nuestra Señora de las Victorias de esta ciudad, mañana lunes, 22 del actual, a las nueve de la misma, por cuyo favor les vivirán eternamente agradecidos.

Tetuán, 21 de septiembre de 1941.

APRENDA CONTABILIDAD POR CORRESPONDENCIA

en su propia casa aprovechando sus ratos libres. Hágase usted tenedor de libros rápidamente y conseguirá un empleo bien retribuido. Inscríbase en nuestro curso y se evitará molestias y gastos inútiles.

PIDA FOLLETO EXPLICATIVO Y DETALLES A

ACADEMIA CCC DE CONTABILIDAD

Plaza del Centenario, 6 SAN SEBASTIAN

Clínica Dental del Doctor F. de Cortés

Girujano Dentista Diplomado de la Facultad de Medicina, y de la Escuela Dental de París.

Estomatologo laureado del A. A. y de los Hospitales de París

Calle del Cónsul Zugasti número 3. tercero, 9. -- Teléfono 182

Consulta de 10 a 1 y de 5 a 8. - TETUAN

Dr. González-Haba

Enfermedades de Garganta, Nariz y Oídos

CALVO SOTELO, 1; (segundo)

Consulta de 6 a 8. - Teléfono 800.

TETUAN

INFORMACION DE ULTIMA HORA

El asedio a San Petersburgo

Llega ya hasta la línea defensiva de la ciudad

Bujalaervi está ocupado y las centrales eléctricas que alimentaban a la capital

LA LUCHA LLEGA A LAS PUERTAS DE SAN PETERSBURGO

Helsinki, 20. — Las noticias más recientes recibidas del frente, indican que los finlandeses en el sector del istmo de Carelia se encuentran ya ante la línea de comunicación y a la limpieza del terreno de las minas sembradas por los soviets.

En la Carelia oriental se ha cortado la línea férrea de Murmansk y las centrales eléctricas que suministran energía a San Petersburgo han quedado aisladas de esta ciudad. Continúa el avance finlandés hacia Petrosarof. Las tropas finlandesas han ocupado Bujalaervi, a 35 kilómetros de la línea férrea de Murmansk. En el sector de Zaya, cerca de Murmansk con-

tinúan las operaciones de las fuerzas alemanas que tienen que avanzar frente a grandes dificultades de clima y de terreno. — EFE.

LA LUCHA EN EL SECTOR DE SAN PETERSBURGO

Berlín, 20. — Las armas más pesadas alemanas están combatiendo en el frente oriental, especialmente en el sector de San Petersburgo, donde las tropas soviéticas han intentado romper el cerco sin conseguirlo, a pesar del derroche que hacen en hombres y material.

El pasado día 19 una división alemana ha logrado reducir al silencio a medio centenar de fortines rojos. — EFE.

A LAS PUERTAS DE LA CIUDAD

Berlín, 20. — Una división alemana ha logrado romper la resistencia de San Petersburgo, habiendo destruido enormes fortines construidos por los mejores técnicos rusos.

Actualmente se está desarrollando una batalla enorme a las puertas de San Petersburgo, cuya población vive horas de angustia en los refugios de la capital. — EFE.

DE LA OCUPACION DE KIEW

(Viene de la primera)

Ucrania ha sido ocupada por el Sur y por el Norte a la vez. Después que la resistencia de los bolcheviques fué rota por las divisiones alemanas de infantería.

Con la ocupación de Kiew se ha derrumbado toda la defensa soviética de la Ucrania septentrional, sobre la cual últimamente se habían fundado grandes esperanzas en Moscú y Londres. Durante las últimas semanas no se había dejado un momento de recordar en dicha capital al alto mando alemán, que sus fuerzas no habían conseguido ocuparla.

Ahora, después del gran movimiento envolvente concluido al Este de Kiew y haberse estrechado el cerco en que se debaten las fuerzas rusas al Este del Dnieper, toda la Ucrania del Noroeste se encuentra en manos de las tropas alemanas, en forma que solamente les queda a los soviets la Ucrania oriental, con la región oriental de Charkov y la cuenca del Don.

Esta importante región industrial del Este de Ucrania se encuentra igualmente en grave peligro, con la pérdida de Poltav.

Al mismo tiempo se prepara una operación de importancia capital en la costa del Báltico. Con la ocupación

de las islas de dicho mar los soviets no pueden ya impedir que estos combates traigan el desmoronamiento definitivo. Durante las últimas semanas los adversarios alemanes se han cansado de repetir que Kiew y San Petersburgo eran puntos de gran importancia. Kiew se encuentra ya en manos de los alemanes y San Petersburgo está cercado y separado del resto de la URSS.

Tres meses después del comienzo de la campaña contra los soviets las tropas alemanas han derrotado a las enormes masas del adversario en seis grandes batallas de destrucción y al mismo tiempo han realizado un profundísimo avance hacia el Este. — EFE.

HA SIDO OCUPADA OTRA CIUDAD CUYO NOMBRE NO SE CITA

Berlín, 20. — En un rápido avance realizado en el día de ayer, según se

comunica oficialmente las tropas del cuerpo de ejército alemán en las operaciones emprendidas para formar la bolsa al Este de Kiew, han ocupado una pequeña ciudad que los soviets defendieron encarnizadamente. Las fuerzas bolcheviques sufrieron importantes pérdidas en hombres y material y los alemanes han capturado varios miles de prisioneros y se apoderaron o destruyeron diez trenes, y una gran cantidad de material de guerra.

En otro sector del mismo frente, las fuerzas del Reich en un rápido avance se han apoderado de nueve aviones soviéticos y considerable material de guerra y capturaron además varios miles de prisioneros. — EFE.

LOS ROJOS INTENTARON ROMPER EL CERCO

Berlín, 20. — Durante el 19 de septiembre — comunica la D. N. B. — las unidades soviéticas cercadas al Este de Kiew, han emprendido varios ataques para tratar de romper el an-

La División Azul

Lo que dice un corresponsal de guerra

Berlín, 20. — Un corresponsal oficial de guerra envía la siguiente interesante crónica sobre la participación de la división azul, en la lucha contra el comunismo:

"Los soldados que vestidos con uniforme de color bosque, marchan bajo la bandera rojo y gualda, están orgullosos de poder aportar la contribución de España al aniquilamiento de los bolcheviques rusos y al futuro desarrollo pacífico de Europa.

Por su parte, los soldados alemanes se muestran también orgullosos de sus camaradas que avanzan a su lado con un alegre espíritu combativo. Del mismo modo que la legión Condor cuando formaba parte de los Ejércitos del General Franco, no llevaba uniforme alemán, la División Azul lleva ahora en Alemania el uniforme alemán, aunque luce en el casco y en la manga derecha los colores españoles.

Esta división es una unidad completamente española, mandada por jefes y oficiales españoles. Todos sus componentes son voluntarios, falangis-

tas que ya hicieron sus pruebas de sangre durante la guerra civil, muchos ostentan condecoraciones nacionales, como por ejemplo la Medalla Militar e incluso la Laureada. En sus filas figuran personalidades muy destacadas. El general Muñoz Grandes, que presentó la División al Führer Canciller, y que es el jefe directo de estos soldados es un militar de extraordinario mérito.

Ultimamente mandaba las fuerzas españolas del campo de Gibraltar. Le rodea un cuerpo de oficiales de gran experiencia y tiene a su disposición a varios oficiales y jefes del Ejército del Reich, de forma que la cooperación armónica con las autoridades militares alemanas está completamente garantizada y no tropieza con la menor dificultad.

La División Azul ha efectuado ya grandes marchas. Su moral es excelente y con respecto a los soldados alemanes, los soldados españoles se muestran buenos camaradas, amables y siempre dispuestos al sacrificio". — EFE.

llo de hierro de las tropas alemanas. Varios ataques de escuadrones de caballería soviética, fracasaron ante el fuego concentrado alemán y los bolcheviques sufrieron pérdidas muy grandes. Las tropas rojas han sido rechazadas en todos los puntos de la zona cercada. Los Stukas alemanes cooperaron eficazmente a los ataques del ejército. Aviones de reconocimiento eslovacos que toman parte en estas operaciones han atacado con eficacia a las fuerzas rusas y han destruido varios depósitos de municiones. — EFE.

LOS EXITOS ALEMANES

Berlín, 20. — Todos los diarios de Europa destacan, en primera plana la campaña de éxitos de los alemanes, coronados con la toma de Kiew.

Los diarios se muestran de acuerdo en señalar que esta operación forzosamente tendrá sus repercusiones. — EFE.

EL SECRETO DE LAS OPERACIONES

Berlín, 20. — Se comenta que la prudencia alemana no se deja impresionar por los éxitos y que sigue manteniendo en secreto las operaciones que piensa emprender en el frente oriental, conforme mantuvo igualmente en secreto las realizadas hasta ahora.

En efecto, se ha sabido que las operaciones sobre Kiew se llevaban a cabo con lisonjero éxito para los alemanes, desde el mes de agosto pasado.

Durante ese tiempo, los ingleses estuvieron proclamando éxitos fantásticos acerca de los cuales los alemanes, aunque podían hacerlo, nada oponían limitándose a consignar en sus partes, que las operaciones continuaban conforme a los planes previstos. — EFE.

LA PRENSA ALEMANA Y LA CAIDA DE KIEW

Berlín, 20. — Toda la Prensa de esta capital, con títulos como éste: "Una nueva y enorme batalla ganada", "Kiew ha caído", se ocupa de la conquista de dicha ciudad por las fuerzas del Reich.

Los diarios hacen resaltar las pocas pérdidas sufridas por los alemanes en comparación con las enormes tenidas por los soviets, lo que demuestra mejor que nada la superioridad del ejército alemán sobre el bolchevique, por el mayor tecnicismo en el mando, el mejor equipo del ejército alemán y más elevada moral.

Termina diciendo que este nuevo éxito alemán será el comienzo del derrumbamiento de la resistencia soviética. — EFE.

LAS PRIMERAS NOTICIAS

Berlín, 20. — Las primeras noticias sobre la situación de Kiew daban cuenta de que la guarnición se hallaba cercada, estando compuesta de cuatro cuerpos de ejército.

Estos cuatro cuerpos de ejército, constan, por lo menos, de 200.000 hombres y la extensión territorial es bastante importante. — EFE.

ATAQUES QUE FRACASARON

Berlín, 20. — Que las fuerzas soviéticas encerradas en Kiew hicieron el 19 de septiembre grandes intentos para romper el cerco, pero el ataque de la Caballería soviética fracasó. — EFE.

EN EL SECTOR DEL DNEPER SE ESPERAN NUEVOS EXITOS ALEMANES

Berlín, 20. — En los círculos competentes militares alemanes, se insinúa que en breve se esperan grandes éxitos militares en el sector del río Dnieper.

Debido a una natural discreción, no se dan detalles, pero se añade que, actualmente, se están desarrollando operaciones muy importantes y aunque no se dan noticias se afirma que éstas son favorables para las armas alemanas.

También se dice que las tropas soviéticas que fueron cercadas quedaron destruidas totalmente, ya que el cerco es completo, lo que impidió que los bolcheviques pudieran retirarse. — EFE.



—Yo bebo doble en verano que en invierno.

—¿Por qué?

—Porque es cuando hay menos agua.